
 
        

 
 
 

 
         Alla c.a. del sig.  

Gualtiero Mazzi  
Sindaco del Comune di Sona  
P.zza Roma, 1  
37060 Sona (VR) 
 

  
Sona, 15 ottobre 2012  

 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Oggetto:  risparmio energetico degli edifici comunali 
 
 
Il sottoscritto, Mirko Ambrosi, in qualità di Consigliere Comunale della lista civica L’Incontro,  
 
Premesso 
 

- che il risparmio energetico, per chi scrive, è uno degli obiettivi che  ogni amministrazione comunale, 
e non solo, dovrebbe perseguire sia per ridurre il più possibile l’impatto delle spese energetiche 
sulle tasche dei cittadini e sia per ridurre l’inquinamento; 

- che con delibera della Giunta Comunale n. 54 del 22-04-2009 veniva approvato il progetto di 
“Ricerca programma a costo zero per finanziamento risparmio energetico”; 

 
Considerato 
 

- che con determinazione R.G. n. 611 del 08-06-2009 il settore Lavori Pubblici – Urbanistica del 
Comune di Sona ha stabilito di approvare la proposta “Un mondo di Luce a costo zero” della società 
Beghelli Servizi S.r.l.; 

- considerato che questa proposta, oltre a prevedere una riduzione dei consumi di energia elettrica 
del 63%, avrebbe anche i seguenti benefici: 
1. la sostituzione integrale di tutti i corpi illuminanti all’interno degli edifici comunali interessati 

dall’iniziativa con elementi tecnologicamente e qualitativamente aggiornati, in grado di 
garantire la migliore efficienza degli impianti e maggiori comfort visivo per gli addetti, il tutto 
senza alcun investimento iniziale; 

2. la riduzione immediata delle spese di energia elettrica pari al 10% del risparmio stimato, 
corrispondente a complessive € 1.824,32 annui; 

3. l’azzeramento delle spese di manutenzione dei corpi illuminanti in tutte le loro parti, compresa 
la sostituzione di lampadine e tubi fluorescenti rotti e/o esausti; 

4. l’immediata rilevazione dei guasti e/o anomalie di funzionamento ed il monitoraggio dei dati di 
risparmio energetico da parte del “Centro SOS Beghelli”; 



5. la totale proprietà degli apparecchi forniti e totale disponibilità del beneficio in termini di 
risparmio sui costi di fornitura dell’energia elettrica al termine della durata della Convenzione, 
pari a 14 anni; 

 
 

CHIEDE 

- di sapere se il progetto avviato sta rispondendo alle aspettative iniziali; 

- di sapere se il fornitore sta rispettando gli impegni presi; 

- di sapere a quanto ammontano, ora, le spese di energia elettrica degli edifici comunali interessati 
dal progetto “Un mondo di luce a costo zero”. 

- di sapere se per il Comune di Sona, fino ad oggi, c’è stato un effettivo risparmio energetico. 
 
 
A tal fine chiede che la risposta venga fornita in forma scritta e potrà essere inviata tramite mail all’indirizzo 
di posta elettronica:  
mirko.ambrosi@gmail.com oppure via fax al numero 0456351512. 
 
 
In attesa, ringraziando, porgo cordiali saluti.  
 
 

     IN FEDE 
Ambrosi Mirko 

 


